

Asley Gonzalez doit être opéré d'une épaule



Le célèbre judoka cubain Asley González ne pourra pas combattre au Championnat du Monde de Russie, mais pour des raisons stratégiques il fera partie de l'équipe de Cuba qui y prendra part. Le champion du monde et vice champion olympique dans la catégorie des 90 kilos souffre depuis environ un an d'une lésion à l'épaule et il devra impérativement être opéré en septembre.

L'entraîneur et directeur technique de l'équipe, Justo Noda, a précisé à notre radio que le champion a subi un «traitement à base de cellules souches» pour éviter l'opération, mais ça n'a pas marché ».

« Il faut obligatoirement l'opérer ». La Fédération Cubaine de Judo est en train de faire des démarches pour l'opérer , probablement en septembre. Justo Noda a indiqué qu'Asley Gonzalez est l'un des sportifs cubains avec le plus de possibilités pour remporter le titre de champion olympique à Rio de Janeiro 2016.

« Asley s'entraîne techniquement car si nous arrêtons la technique, nous serions obligés ensuite de tout reprendre à zéro » a-t-il signalé avant d'ajouter : « Pour cela nous avons décidé de l'emmener à une base d'entraînement en France, du 8 au 15 août , où plusieurs figures de la discipline s'y trouveront et il aura ainsi la possibilité d'étudier la technique de ses adversaires ».

Il a annoncé que la Fédération Cubaine fait les démarches pour l'opérer au Brésil, par un spécialiste avisé , qui a opéré avec succès des grandes étoiles du judo brésilien souffrant d'une lésion similaire tels que les médaillés olympiques Thiago Camilo et Luciano Correa.

Justo Noda a précisé: «Ici à Cuba il y a de l'expérience et nous comptons sur un personnel très qualifié pour cette opération, mais nous n'avons pas le matériel qu'il faut car il faut reconstruire l'épaule et cela se fait avec une matière première très coûteuse».

Cinq judokas composent l'équipe qui participera au Championnat du Monde prévu du 25 au 31 août dans la ville russe de Tcheliabinsk : le médaillé de bronze olympique Oscar Brayson + 100 kg, le vice champion du Grand Prix de cette année à La Havane, Magdiel Estrada 73 kg, José Armenteros 100 kg, Janier Peña 60 kg et Gilberto Solar 66 kg.

Pour sa part, l'équipe féminine, qui s'entraîne déjà depuis plusieurs jours en France sous la direction du professeur Ronaldo Veitía, est composée de huit judokas avec en tête , la championne olympique et du monde, Idalis Ortiz + de 78 kg, de deux représentantes en 48 kg, María Celia Laborde et Dayaris Mestre, des vice championnes olympiques Yanet Bermoy 52 kg, Yalennis Castillo 78 kg et d' Aliuska Ojeda 57 kg, de Maricet Espinosa 63 kg et Onix Cortés 70 kg.

Cuba est la quatrième puissance mondiale de judo avec 69 médailles à des championnats du monde (17-18-34), derrière le Japon (113-74-81), la France (44-28-61) et la Corée du Sud (25-8-50).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/29781-asley-gonzalez-doit-etre-opere-dune-epaule>



Radio Habana Cuba